



学校便り 3月号

校長 村山 孝

西東京市との連携

校長 村山 孝

2月1日(木)に西東京市長の池澤隆史様が本校の教育活動を参観することを目的に来校しました。今年度の入学式に池澤市長には御参列いただき、今回が2回目の御来校となりました。

当日、池澤市長に御参観いただいた授業は「1年の家庭(調理学習)」「2年の音楽」「3年の作業学習(食品加工班)」「3年の作業学習(ビジネスチャレンジ・喫茶接客班)」「3年の作業学習(クラフト班)」「3年の作業学習(農園芸班)」でした。池澤市長には、生徒たちが頑張っている様子をたくさんご覧いただき、池澤市長からたくさんの質問もいただきました。

また、池澤市長には本校の取組みを具体的に御理解いただきたいと思い、作業学習で製作しています「クラフト班の鍋敷き」や「大根などの野菜」などをお渡ししました。

御来校の後半には、同席しました本校PTA代表の保護者の皆様と、校長、副校長が池澤市長を囲んで懇談を行いました。懇談中に、喫茶接客班で用意したコーヒーや、1年の調理学習で作った「鳥つくね汁」を池澤市長に召し上がっていただきました。懇談では西東京市との今後の連携などについて意見交換を行うことができました。

本校は西東京市内の唯一の特別支援学校です。34年間この地で教育活動を続けてきましたが、コロナの影響で十分に地域交流・地域貢献ができない状況がありました。西東京市の池澤市長の御来校をきっかけに、積極的に地域交流や地域貢献を進めていきたいと思っています。今後も地域に根ざした学校として、「開かれた学校」「地域貢献」を進めていきたいと考えています。

☆今年度も部活動で生徒の皆さんは大変頑張りました！！

1月14日(水)、15日(木)に東京都特別支援学校・特別支援学級設置学校体育連盟(以降、特体連とします。)のバスケットボール大会が開催されました。特体連は他の特別支援学校の生徒の皆さんと競い交流できる大切な取組みです。昨年9月から始まった特体連の大会も、2月のバスケットボール大会が最後の大会でした。

本校の球技部の皆さんは、特体連のバスケットボール大会に出場を一つの目標として練習を重ねてきました。大会当日の勝敗は様々でしたが、球技部の皆さんはチームワークを大切にして全力で頑張りました。球技部の皆さんの頑張りは、本当に素晴らしかったです。

さて、本校には表現活動部、陸上部、球技部の3つの部活動があります。入部している皆さんは、練習や練習試合などをたくさん行い、大会や文化祭で日頃の練習の成果が発揮できることを目指してきました。緊張する中での大会出場や文化祭での発表でしたが、部員の皆さんは多くの友人と友情を育み、技術を向上させることもできました。約1年間、一生懸命に部活動を行っている生徒の皆さん全員に大きな拍手を差し上げたいと思います。

部活動に関係しています保護者の皆様には、御理解・御協力を誠にありがとうございました。今後とも、よろしく願いいたします。

<支援部より>

学校生活支援シート（個別の教育支援計画）について

	令和5年度の 学校生活支援シート	令和6年度の 学校生活支援シート
【1、2年生】 	3月25日（月）に今年度の評価と引き継ぎ事項を記載した「学校生活支援シート」を返却します。 なお、調査用紙は3月4日（月）に配布しますので御意見・御感想を御記入ください。	4月に令和6年度の「学校生活支援シート」（案）をお示しする予定です。 個別面談で内容を確認します（必要に応じて修正します）。
【3年生】 	3月15日（金）に、「学校生活支援シート」を御返却します。	卒業後は、「学校生活支援シート」に替わり、移行支援会議で確認された「個別移行支援計画」に引き継がれます。進路先や支援機関へ提示していただき支援を受けられるように御活用ください。

※今年度使用していた専用封筒は、返却不要です。

<生活指導部より>

《春季休業中について》

- 規則正しい生活をしましょう。
- 適度な運動をしましょう。
- 家事を分担し、手伝いをしましょう。就労への大きな力になります。
- 事故・病気など生活上に大きな変化が起こった場合は、学校に連絡してください。

